



平和を願う思いは一つ

6月はインフルエンザが流行し、学校で予定していた行事が延期や中止になってしまいました。その一つが6月15日に予定されていた平和集会。今年は歌声で平和について考えようと準備

していたのですが、残念ながら中止となりました。そのため各学年・学級での取り組み中心となってしまいましたが、図書館前の通路には一人一人が書いた平和への願いが千羽鶴のように掲げられました。「けんかをしない」「なかよく遊ぶ」「平和を守ろう」等、子ども達の心の中に平和のともしび火をつけ、希望のともし火となるよう慰霊の日を迎えるにあたって平和の大切さを学ぶ事ができたと思います。



最高学年として頑張っています

学校にとって6年生は最高学年として、また低学年のお兄さん、お姉さんとして、いろいろな場面で活躍してくれる頼もしい存在。水曜日の児童集会ではそんな6年生の活動の紹介をするため、各委員会の活動内容を発表したり、取り組みへの協力依頼や行事の紹介をしています。発表の際にはドキドキした様子も見られましたが、学校のために頑張ってくれる頼もしい6年生です。これからもよろしくお祈りします。

また、7日には幼稚園との交流も行い、小学校のお兄ちゃん、お姉ちゃんとして楽しいひと時を過ごしていました。これから運動会や修学旅行、音楽発表会と大きな行事が待っていますが、最高学年として88名の力を合わせて長田小学校を支えてもらいたいと願っています。



職員紹介

○2年3組の下地先生が急遽お休みをとることになり、6月27日から池根綾乃先生が赴任され、子ども達の指導にあたってもらっています。「学習支援員として学校での勤務経験はありますが、担任は初めてなので子ども達と一緒に頑張ります。」とのこと。元気、優しさいっぱいな池根先生、子どもと共に頑張っていますので、保護者の皆様よろしくお祈りします。



7・8・9月の主な行事

- | | |
|----|-----------------|
| 7月 | |
| 20 | 一学期終業式 |
| 24 | 算数道場①、個人面談① |
| 25 | 〃 ②、 〃 ② |
| 26 | 〃 ③、 〃 ③ |
| 27 | 〃 ④、 〃 ④ |
| 28 | 個人面談⑤ |
| 8月 | |
| 27 | PTA作業 |
| 31 | 二学期始業式 |
| 9月 | |
| 5 | 休業日(旧盆) |
| 13 | 最上広域圏児童との学校交流会 |
| 15 | 運動会前日準備、PTA作業 |
| 17 | 運動会 |
| 18 | 敬老の日(公休) |
| 19 | 運動会振替休 |
| 23 | 秋分の日(公休)・運動会予備日 |
| 29 | 校内童話お話し会 |



※今年は9月に旧盆があるため、二学期の始まりは8/31です